

Noticias largamente esperadas

Estaba muy triste al no tener noticias de un hermano que vive en Nueva York. Pasó mucho tiempo sin contestar ninguna de mis cartas.

24/08/2006

Un día -bendito sea Dios- el cartero me dejó por equivocación la Hoja Informativa de Josemaría Escrivá que iba dirigida a otra persona. La leí y en ese momento me vino a la mente mi hermano. Pedí y recé por él como lo había hecho toda mi vida,

pero desde ese momento lo hice con más alegría.

Ya recibí carta de mi hermano. Le recé dos novenas más al Beato Josemaría y cuando iba a empezar otra recibí noticias nuevamente. Josemaría Escrivá me escuchó e incluso mejoré el trabajo que tenía. Agradezco a Dios los favores recibidos.

E.P.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/noticias-largamente-esperadas/> (21/12/2025)